

Un container va partir de Senninghem pour le Sénégal

L'ONG Chaulmoogra vient de débiter le chargement d'un container à destination du Sénégal. Il devrait être acheminé dans les semaines qui viennent.



Jean-Louis Evrard, en haut à droite et les bénévoles préparent le chargement de vêtements pour les enfants d'Afrique. – VDN

François Wavrant (correspondant local de presse)

Jean-Louis Evrard est président de l'ONG Chaulmoogra, du nom d'une plante africaine aux vertus médicinales. Depuis les années 70, il se rend régulièrement sur le territoire africain, et a ainsi mis en place une ferme pédagogique à M'Bour. Les techniques pour la gestion de l'eau, la culture sont régulièrement améliorées avec la participation de retraités français ou européens. Les récoltes sont ensuite vendues dans les quartiers pauvres pour de modiques sommes.

Après deux ans de sommeil à cause de la [crise sanitaire](#), l'activité reprend dans les hangars de stockage de l'ONG. Un camion vient récupérer 80 matelas et bon nombre de caisses de vêtements, ils proviennent de dons ou de récupération et sont destinés à améliorer les conditions d'accueil à la ferme pédagogique et venir en aide aux enfants handicapés ou touchés par la maladie.

Quelques documents, quelques déclarations et le container de 76 mètres cubes sera très prochainement acheminé, en passant par la Belgique, pour des raisons administratives. Le président, lui, aimerait laisser sa place.